

München, den 20. November 2008

3. IKOM Bau – Der erste Meilenstein zum Traumjob

Bestätigt durch zahlreiche begeisterte Studenten und Firmen in den vergangenen beiden Jahren, öffnet die IKOM Bau am 21.01.2009 im Audimax Foyer auf dem Stammgelände der Technischen Universität München in der Münchner Innenstadt wieder ihre Tore. Die IKOM Bau ist das Karriereforum der TU München für Studenten des Vermessungs-, Bau- und Umweltingenieurwesens sowie der Architektur.

Wenn sich am 21.01.2009 das Foyer des Audimax auf dem Stammgelände der Technischen Universität München zum dritten Mal mit interessierten Studenten und Absolventen füllt, warten 45 Firmen mit Praktika, Diplom- und Masterarbeiten sowie konkreten Stellenangeboten. Vom Architekturbüro, öffentlichen Arbeitgebern bis hin zu großen Konzernen wie HOCHTIEF, Bilfinger-Berger oder Züblin sind alle Größen und Ausrichtungen innerhalb der Branchen vertreten.

Dank der professionellen Organisation des Karriereforums erfreut sich die IKOM Bau seit ihrer Gründung im Jahre 2007 stetig steigender Beliebtheit und präsentiert sich als etablierte Plattform zum Knüpfen persönlicher Kontakte zwischen Studenten, Absolventen und Unternehmen der Bau- und Umweltbranche. Auch in diesem Jahr wird die IKOM Bau wieder von einer spannenden Vortragsreihe begleitet.

Die IKOM ist mit ihren drei Karriereforen, IKOM Bau, IKOM Life Science und IKOM, an denen insgesamt über 260 Unternehmen teilnehmen, in Deutschland ein bedeutender Partner für den Berufseinstieg junger Akademiker. Darüber hinaus bietet die IKOM für Studierende eine Vielzahl von Workshops, Vorträgen und Exkursionen an. Das Team der IKOM besteht ausschließlich aus Studierenden der TU München, die sich in ehrenamtlicher Arbeit engagieren.

Weitere Informationen zur IKOM Bau und der IKOM unter: www.ikom.tum.de

IKOM – Wir knüpfen Kontakte. Persönlich.

Michael Fleps